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Intervención del diputado Alejandro Bravo Abarca, con el tema “México 

comprometido con la Cuarta Transformación. 

 

 

 

 

 

La vicepresidenta Marisol 

Fernández Bazán 

 

Sí. ¿Con qué objeto, diputado? Se 

concede el uso de la palabra al 

diputado Alejandro Bravo Abarca, 

hasta por un tiempo de 10 minutos. 

 

Adelante, diputado.  

 

El diputado Alejandro Bravo 

Abarca: 

 

Con su permiso, presidenta. 

 

Con el permiso de la Mesa Directiva.  

 

La historia de este país nos dice con 

mucha claridad de las facturas 

pendientes que han dejado todos los 

gobiernos federales, estatales y 

municipales. No podemos negar que 

cuando después del movimiento de la 

revolución hubo una época de 

presidentes emanados de mi Partido, 

el Revolucionario Institucional, de un 

movimiento revolucionario y fueron 

presidentes, generales y caudillos, 

lograron pacificar el país, pero sí 

quedaron también facturas 

pendientes en educación, en que la 

educación fuera capaz de llegar a 

todos los rincones de este país y 

también en la repartición justa de la 

tierra, que bien lo señalara fuera la 

pelea principal de don Emiliano 

Zapata y lo señalara recientemente la 

diputada Araceli.  

 

 

Después entramos a una etapa de 

gobernantes civiles, abogados, 
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licenciados donde se consolida y se 

conoce como el periodo  de la paz 

social, pero empieza a aparecer el 

fantasma de la corrupción como 

factura pendiente de estos 

Gobiernos, después en el marco, en 

aquel marco de la prehistórica, en el 

marco de la globalización, el marco 

de la apertura de china al comercio 

exterior llegan los llamados gobiernos 

neoliberales en ese marco se ocupan 

lo macroeconómico, 

desgraciadamente se descuida lo 

microeconómico afectando las bolsas 

los bolsillos de los mexicanos. 

 

En estos modelos económicos se 

enfocaron en esa política neoliberal 

en la que las decisiones de 

crecimiento económico y desarrollo 

económico quedaba en las manos de 

los que más tiene y eso descuido a 

los sindicatos a los gremios de los 

trabajadores, esa fue desde nuestro 

punto de vista la gran factura que 

quedaron pendientes. 

 

Después llegaron los gobiernos de 

derecha y ahí empieza la guerra y 

empieza la cifra de los homicidios y 

es evidente la presencia del 

salvajismo de los narcos, después 

llego un gobierno de izquierda como 

aquí lo acaba de señalar con una 

gran popularidad, se habla de sutura, 

se habla de niveles y como ingeniero 

entendemos, entendemos que para 

construir niveles necesitamos 

cimientos, los cimientos de un 

gobierno que están basados en la 

educación, en la seguridad, en la 

infraestructura, en tantos temas que 

componen cada uno de los 

gobiernos. 

 

Por su puesto que para hablar de un 

primer nivel, hay que terminar primero 

terminar de completar esos cimientos 

con las facturas que están pendientes 

este gobierno que acaba de terminar, 

como son en la seguridad pues, ahí 

están los números sabemos que se 

incrementaron al número de 

homicidios  y hoy en día conocemos 

también el número de desaparecidos 

también se incrementó severamente. 

 

En desarrollo económico no fue 

posible alcanzar las expectativas que 

se crearon, en transparencia todavía 
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hay deudas pendientes con el caso 

de CEGALMEX todavía hay facturas 

pendientes en corrupción por ello la 

historia es lo que nos dice, en salud 

todos los partidos políticos han 

subido a esta Tribuna para señalar 

las carencias que tenemos en el 

sistema de salud en Guerrero. 

 

En el caso de Guerrero estábamos 

mejor cuando la salud la tenía el 

Gobierno del Estado habríamos de 

considerar que hagamos una 

propuesta donde el sistema de Salud 

de este Esta do se lo regresen a la 

Gobernadora, así estaba mejor 

porque esa es una gran factura 

pendiente del Gobierno saliente. 

 

Los cimientos de un buen país nos 

conviene a todos los , mexicanos y es 

necesario que todos aportemos que  

no solo critiquemos y que se dejen 

ayudar por quienes queremos 

hacerlo, pero antes de empezar otro 

nivel terminemos los cimientos y ahí a 

construir un México con un rasca 

cielos y que los mexicanos estemos 

con el partido que sea pero firmes y 

fuertes. 

 

Muchas gracias. 

 


